

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.05.2022

Miteinander statt gegeneinander: Die queeren Straßenfeste 2022 sichern und unterstützen

Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, über die Koordinierungsstelle LGBTIQ* einen Runden Tisch zur Durchführung der queeren Straßenfeste 2022 einzuberufen.

Hierbei sind neben den jeweiligen Veranstaltern auch die im Umgriff liegenden lokalen gastronomischen Betriebe mit Schanigärten, das Baureferat für die Fahrradabstellanlagen, das Kreisverwaltungsreferat, die Branddirektion und der Bezirksausschuss mit einzubinden.

Begründung

Das Hans-Sachs-Straßenfest und das Angertorstraßenfest sind bis zum Aussetzen in der Corona-Pandemie ein fester Bestandteil in den Kalendern der LGBTIQ*-Community in München gewesen. Eine Fortsetzung in diesem Jahr rückt aber in weite Ferne.

In der Hans-Sachs-Straße sind die zahlreichen Schanigärten und fest installierte Fahrradabstellanlagen in Parkbuchten so groß, dass eine regelgerechte Durchführung mit Ständen und Bühne des traditionellen schwulen Straßenfestes nicht mehr möglich zu sein scheint.

Dasselbe Schicksal trifft das lesbische Angertorstraßenfest.

Beide Veranstaltungen sollen nun aufgrund dieser Hürden abgesagt bzw. umgezogen werden. Nun sind schnell kreative Konzepte gefragt. Damit die lokale Gastronomie sowie die Behörden mit den Veranstaltern Hand in Hand und nicht gegeneinander planen.

Auch das Baureferat muss mit den fest installierten Fahrradabstellanlagen Lösungen finden, dass diese nicht die Planungen blockieren.

Damit die Community mit den Veranstaltern schnell reagieren kann, ist die beim Oberbürgermeister angesiedelte Koordinierungsstelle LGBTIQ* hier der richtige Ansprechpartner, um alle Beteiligten an einem Runden Tisch einzuladen.

Wir hoffen, dass die Straßenfeste in diesem Jahr sicher stattfinden können. Die CSU mit FREIE WÄHLER Stadtratsfraktion unterstützt ausdrücklich jedes bürgerschaftliche Engagement und will auch ganz bewusst Traditionsfest weiter unterstützen.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
stv. Fraktionsvorsitzender

Thomas Schmid
Stadtrat